



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4234](http://www.m-oi.fr/4234)

4 Pièces

79 m<sup>2</sup>

Réf. 4234-MRA.

219 000 €

Marseille 16<sup>Eme</sup>

Maison à vendre (13016)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'Office Immobilier du 16eme arrondissement de Marseille vous présente à la vente une maison de village dotée d'une terrasse ensoleillée. Situation et contexte : Situé dans le charmant village de St-Henri, cette habitation bénéficie d'un emplacement pratique près des commerces, des transports et des écoles, garantissant une vie quotidienne facile et agréable. Description intérieure : La maison déploie 83m2 de confort avec un vaste séjour, une cuisine fonctionnelle et un bureau. L'espace est optimisé avec des plafonds élevés qui embellissent et agrandissent les pièces de vie. Coin nuit : À l'étage, ...

Mon Office Immobilier of the 16th arrondissement of Marseille presents for sale a village house with a sunny terrace. Situation and context: Located in the charming village of St-Henri, this home benefits from a convenient location near shops, transport and schools, guaranteeing an easy and pleasant daily life. Interior description: The house offers 83m2 of comfort with a large living room, a functional kitchen and an office. The space is optimized with high ceilings which beautify and enlarge the living rooms. Sleeping area: Upstairs, two generously sized bedrooms (18m<sup>2</sup> and 9m<sup>2</sup>) offer a ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4234](http://www.m-oi.fr/4234)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4234](http://www.m-oi.fr/4234)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4234](http://www.m-oi.fr/4234)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4234](http://www.m-oi.fr/4234)